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Vereadora Paula Savioli se 
reúne com vereadora Ana 

Carolina Oliveira na Câmara 
Legislativa

Mobilidade Urbana instala dois radares 
na Avenida Marginal em Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Mobilidade Urba-
na, vai  instalar dois 

pontos de radar fixo 
na Avenida Prefeito 
Laércio José Gothardo 
(Avenida Marginal), um 
na entrada de Pedrei-

ra e outro próximo ao 
SOS Cidadão. A veloci-
dade máxima permitida 
nesses locais é de 50 
km/h.
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Cresce 
número de 

empresas em 
recuperação 
judicial em 
Jaguariúna
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A Câmara Municipal 
de Jaguariúna realizou 
sua 2ª Sessão Ordiná-
ria de 2025 na terça-
-feira, 11 de fevereiro. 
A sessão contou com 
a apresentação de 11 
indicações e 15 reque-
rimentos, além da vo-

tação do Projeto de Lei 
(PL) n.º 007/2025, que 
promove alterações na 
Lei n.º 2.533/2018, a 
qual dispõe sobre o re-
cebimento de patrocí-
nios para a realização 
de eventos públicos no 
município.

O PL foi aprovado 
pela maioria dos ve-
readores, com 11 vo-
tos favoráveis e ape-
nas 1 voto contrário. 
O projeto, de autoria 
do Poder Executivo, 
visa atualizar e otimi-

zar a legislação exis-
tente sobre patrocínio 
de eventos públicos, 
buscando ampliar as 
possibilidades de cap-
tação de recursos pri-
vados para a realização 
de eventos de interes-
se público na cidade. 

Na justificativa do PL, 
o Executivo Municipal 
argumenta que a alte-
ração da Lei de Patro-
cínios permitirá que a 
administração pública 
busque novas fontes 
de recursos para in-
vestir em projetos e 

atividades de interesse 
público, como eventos 
culturais, esportivos e 
de lazer. A medida visa 
ampliar a oferta de 
serviços à população, 
promover a imagem da 
cidade e atrair investi-
mentos e turismo.

Câmara de Jaguariúna aprova PL que altera lei de 
patrocínios para eventos públicos

O Centro Universitário 
de Jaguariúna (UniFAJ), 
por meio do seu curso de 
Engenharia Agronômica, 
realiza na próxima quar-
ta-feira (19) o seminário 
cujo tema será a “Sus-

tentabilidade no Agro: 
Práticas Essenciais para 
o Futuro da Produção”. O 
evento é gratuito e ocorre 
a partir das 19h, no cam-
pus 2 do Centro Univer-
sitário.

O cenário econômico 
de Jaguariúna em 2024 
revelou uma realidade 
p r e o c u p a n t e  p a r a  o 
setor empresarial. Da-
dos da Serasa Experian 
indicam que a cidade 
registrou três pedidos 
de recuperação judicial 
ao longo do ano, duas a 
mais em relação a 2023, 
quando foi registrado 
apenas um pedido. No 
Brasil, o total de pedi-
dos também atingiu um 
recorde histórico: 2.273 
empresas recorrendo 
ao Judiciário, o maior 
número desde o início 
da série histórica, em 
2005.

Futuro 
sustentável do 
agronegócio 
é tema de 

seminário na 
UniFAJ

Prefeitura de Jaguariúna implementa salas 
de regulação para alunos com autismo

Emoção marca inauguração 
da nova Escola Municipal 
Coronel Amâncio Bueno
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A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Educação, deu um 
importante passo rumo 

à inclusão e ao atendi-
mento especializado de 
alunos com o transtor-
no do espectro autista 
(TEA). A partir deste 

ano, todas as escolas de 
Ensino Fundamental 
da rede municipal pas-
sam a contar com salas 
de regulação.

A Prefeitura de Jag-
uariúna inaugurou na man-
hã desta segunda-feira, 
dia 10 de fevereiro, a nova 
Escola Municipal Coronel 
Amâncio Bueno, localiza-
da na região central da 
cidade e que foi totalmente 
reformada. A solenidade 
contou com a presença de 
alunos, pais, professores e 

ex docentes, além de au-
toridades municipais, e foi 
marcada pela emoção. A 
iniciativa traz de volta à ed-
ucação pública municipal 
um prédio histórico que por 
muitos anos foi sede dessa 
unidade de ensino, mar-
cando gerações de jaguari-
unenses que frequentaram 
suas salas de aula.

Na última quarta-fei-
ra, 13 de fevereiro de 
2025, a vereadora Paula 
Savioli (Republicanos), 
representando o mu-
nicípio de Jaguariúna, 
participou de uma re-
união na Câmara Leg-
islativa de São Paulo 
com a vereadora Ana 
Carolina Oliveira (Po-
demos), parlamentar 
mais votada entre as 
mulheres na capital pau-
lista, com 129.563 votos, 
tornando-se a segunda 
mais votada na eleição 
municipal.
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Indescritível alegria 
tem tomado   conta da 
população de Jagua-
riúna, desde que sou-
bera que a tradicional 
escola nascida Grupo 
Escolar Cel. Amâncio 
Bueno retornaria para 
sua própria casa. Fica-
ra abrigada em outro 
prédio escolar, desde 
fevereiro de 2009, e 
neste 10 de feverei-
ro de 2025, voltou  a 
acolher os tesouros da 
infância para fazê-los 
crescer nas mãos un-
gidas dos Professores. 
Escola é solo sagrado 
não se fecha um prédio 
escolar para utilizá-lo 
com outras finalida-
des. Os risos e ruídos 
das crianças voltam a 
ornamentar um pré-
dio construído com a 
dedicação e luta de um 
nobilíssimo educador, 
Prof. Oscar de Almeida, 
que encarnou a aspira-
ção do povo jaguarien-
se, desde que aqui che-
gou em 1932. Veio para 
dirigir o Grupo Escolar 
de Jaguary.   Ficava na 
rua Cândido Bueno,nº 
1179, atual edifício Fio-
rindo Granchelli. Des-
de então, com a Vila 
crescendo, prédio alu-
gado ao Estado, não sa-
tisfazia mais às neces-
sidades da comunidade 
escolar.  Foi chamado 
de Grupo Velho após 
06 de outubro de 1946, 
quando se inaugurou 
este majestoso  imó-
vel, que agora ressurge 
como Escola e  reassu-
me  sua autêntica voca-
ção, sublime e comple-
xa de formar e informar 
o elemento humano, 
feito à imagem e seme-
lhança de Deus. É justo 
fazer vênia ao prédio e 
às muitas gerações de 
educadores que cum-
priram com probidade  
sua primeira função de 
Ensinar durante déca-
das nele. Ele deve ser 
restaurado e tomba-
do como patrimônio 
histórico, é um mo-
numento símbolo da 
Educação na História 
de Jaguariúna. Nossos 
queridos e respeitáveis 
Velhos ainda contam 
que os professores, alu-
nos e familiares trans-
portaram a mudança 
para aquela inaugura-
ção de 1946. A carroci-
nha puxada a bode do 
aluno Darci Firmino de 
Souza fez muitas via-
gens.. E os educadores 
de hoje arregaçaram 
as mangas e mistura-
ram-se aos pedreiros 
e pintores para, em 45 
dias, por determina-
ção e vontade do novo 

prefeito Davi Neto, ex-
-aluno da Casa, apron-
tarem-no para a sua 
reinauguração. O qua-
dro fotográfico do Co-
ronel introduzido em 
1944, pelo diretor Os-
car de Almeida, quan-
do a escola oficialmen-
te teve como patrono 
o fundador da cidade, 
estava lá. O cerimonial 
iniciou-se com os no-
vos alunos recebendo 
os educadores aposen-
tados, rememorando 
com saudade e emo-
ção a excelência e su-
blimidade do processo 
ensino-aprendizagem. 
Destacou-se a neces-
sidade de tomar como 
exemplo a tradicional 
dedicação dos mestres 
que fazem crescer o 
elemento humano que 
têm em mãos, assim 
como a necessidade 
do educador olhar nos 
olhos do educando. 
Tudo se iniciou com 
oração ecumênica pe-
dindo a paz e proteção 
divina. Destacou-se a 
importância da dire-
ção e corpo docente 
receberem as crianças 
no pátio escolar com 
cumprimentos, ora-
ção ecumênica, avisos, 
conversando com os 
educandos, finalizando 
com um canto de amor 

e paz. Na opinião do 
cerimonialista o canto 
dos hinos pátrios pode 
e deve ocorrer  uma 
vez por semana, assim 
como o hasteamento 
da Bandeira Nacional. 
Mas tudo deve ser pre-
viamente conversado e 
votado entre a direção, 
pais e mestres. É essen-
cial a  efetiva participa-
ção dos mesmos, em 
todas as realizações es-
colares, pois eles con-
fiam seus tesouros nas 
mãos dos educadores. 
Escola e pais devem 
falar a mesma lingua-
gem. Pais e Mestres 
precisam de respeito  e 
de confiança recípro-
ca. Tudo isto concorre-
rá para com o êxito do 
processo ensino-apren-
dizagem. A escola rece-
berá alunos de 1º ao 5º 
ano e dispõe por volta 
de 11 salas de aula com 
ar condicionado.   Davi 
Neto declarou, segundo 
ouviu de seu ex-diretor, 
que a tradição desta es-
cola formou cinco dos 
oito Prefeitos  que hou-
ve até o momento. Este 
dia deve ser registra-
do para a posteridade, 
dada a grande alegria 
e emoção do ato para 
a Educação nesta cida-
de. Parabéns a todos!             
Tomaz de Aquino Pires

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

ESCOLA  AMÂNCIO  VOLTA  
PARA  A PRÓPRIA CASA!

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@lclider.com.br

Tel: (19) 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

ediTora JJ  lTda 
 cNPJ 01.611.958/0001-81

ABANDONAR OS VÍCIOS 

O planeta é a nossa casa.
Viemos para aprender.

Mas quantos desocupados
só vivem para beber? 

A terra produz de tudo,
é só nela querer plantar.

Mas quantos desocupados
só vivem para fumar?

O sexo é coisa sagrada. 
É amor, procriação.

Mas quantos desocupados
só vivem na perdição?

Se vives nesse contexto,
com a paz é adverso.

Se andas com os rebeldes,
far-te-ás também perverso.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Chore só por 
amor, volume 2, da coleção Mensagens de fé (edito-
raoartifice.com.br), em homenagem ao Dia de Combate 
às Drogas, que se comemora em 20 de fevereiro. Todos 

os livros do autor são filantrópicos.

Fevereiro chegou 
e, com ele, a campa-
nha Fevereiro Roxo, 
um mês dedicado à 
conscientização so-
bre doenças crônicas 
e degenerativas que 
afetam especialmen-
te os pets idosos. 
Com os avanços na 
medicina veterinária 
e o carinho dos tu-
tores cada vez mais 
presentes, nossos 
companheiros estão 
vivendo mais, mas 
isso também significa 
que precisamos dar 
uma atenção espe-
cial às condições que 
podem surgir com o 
passar dos anos.

 
Um dos problemas 

que mais acometem 
cães e gatos na tercei-
ra idade é a Síndrome 
da Disfunção Cogni-
tiva (SDC), compara-
da ao Alzheimer nos 
humanos. Muitos tu-
tores percebem mu-
danças no comporta-
mento do animmal, 
como desorientação, 
alterações no sono, 
menor interação com 
a família e até esque-
cimento de hábitos 
higiênicos, como uri-
nar no lugar certo. 
São sinais que indi-
cam que algo pode 
estar acontecendo, e 
quanto antes houver 
um acompanhamen-
to adequado, melhor 

será a qualidade de 
vida do pet.

Mas não é só o cé-
rebro que exige aten-
ção. Doenças como 
insuficiência renal, 
problemas articula-
res, cardíacos e hor-
monais também são 
comuns nessa fase 
da vida. Pequenos 
sinais, como be-
ber mais água que o 
normal, apresentar 
dificuldade para le-
vantar ou até mesmo 
mudanças na pela-
gem, podem indicar 
que algo não vai bem 
e precisam ser inves-
tigados.

O grande segredo 
para proporcionar 
uma velhice tranqui-
la e confortável é a 
prevenção. Consul-
tas regulares ajudam 
a detectar precoce-
mente qualquer al-
teração e permitem 
ajustes na rotina para 
que o pet tenha mais 
bem-estar. Ajustes 
na alimentação, su-
plementação adequa-
da, limpeza do orga-
nismo, controle da 
dor e atividades que 
estimulem o físico e 
a mente fazem toda a 
diferença no dia a dia 
dos animais idosos.

Além disso, man-
ter um ambiente en-
riquecido, com brin-
quedos e estímulos 
adequados à idade, 

pode contribuir mui-
to para a qualidade de 
vida. Pequenas mu-
danças, como tapetes 
antiderrapantes para 
evitar escorregões e 
camas ortopédicas 
para aliviar o impac-
to nas articulações, 
são cuidados simples 
que ajudam a garan-
tir mais conforto e 
segurança.

Tenho acompa-
nhado de perto, atra-
vés do plano de saú-
de que criei para a 
cidade, como esse 
a c o m p a n h a m e n t o 
contínuo faz a di-
ferença na vida dos 
pets idosos. A pos-
sibilidade de ajustar 
a rotina, monitorar 
exames periodica-
mente e oferecer su-
porte aos tutores tem 
resultado em pets 
mais saudáveis e as-
sistidos a cada dia. Se 
o seu Pet Amado já 
não é mais um filho-
te, vale a pena come-
çar a olhar para esses 
detalhes com mais 
atenção. O envelheci-
mento pode ser leve, 
feliz e sem sofrimen-
to quando há cuidado 
e acompanhamento 
adequados. Afinal, 
depois de tantos anos 
ao nosso lado, nossos 
companheiros mere-
cem envelhecer com 
dignidade, conforto e 
muito amor.

FEVEREIRO ROXO: MÊS DA 
PREVENÇÃO DE DOENÇAS EM 
ANIMAIS IDOSOS E DOENÇAS 

NEURODEGENERATIVAS
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Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

LEGISLATIVO:

Vereadora Paula Savioli se reúne com vereadora Ana Carolina 
Oliveira na Câmara Legislativa de São Paulo para debater 

empreendedorismo e representação feminina

Cresce número de empresas em recuperação judicial em 
Jaguariúna

Na última quarta-fei-
ra, 13 de fevereiro de 2025, 
a vereadora Paula Savioli 
(Republicanos), repre-
sentando o município de 
Jaguariúna, participou de 
uma reunião na Câmara 
Legislativa de São Paulo 
com a vereadora Ana Car-
olina Oliveira (Podemos), 
parlamentar mais votada 
entre as mulheres na cap-
ital paulista, com 129.563 

votos, tornando-se a 
segunda mais votada 
na eleição municipal. 
 
A pauta do encontro foi 
voltada para o empreend-
edorismo feminino e a 
representação das mul-
heres na política e em 
cargos de liderança. A 
reunião foi extremamente 
produtiva, visto que a 
vereadora Ana Carolina 

tem forte atuação em 
temas relacionados ao 
empoderamento femini-
no, com especial atenção 
à proteção de crianças 
e mulheres vítimas de 
violência doméstica. 
Seu lema, “Propósito é 
dar voz a vítimas que 
sofrem em silêncio”, re-
sume bem sua missão 
no legislativo paulistano. 
 

Por sua vez, a vereadora 
Paula Savioli destacou 
sua participação em um 
projeto inovador que 
reúne mais de 450 em-
preendedores, sendo a 
maioria mulheres, com 
o objetivo de fomentar o 
empreendedorismo e o 
comércio local em Jag-
uariúna. O projeto tem 
proporcionado a diversas 
mulheres a chance de 

alcançar independência 
financeira e se destacar no 
mercado de trabalho, pro-
movendo o crescimento 
econômico do município. 
 
Ao final da reunião, a 
vereadora Ana Carolina 
Oliveira foi convidada a 
visitar Jaguariúna, cidade 
que ainda não conhece. O 
convite foi prontamente 
aceito, e a parlamentar 

confirmou que virá ao 
município para conhecer 
de perto os projetos que 
incentivam o empreend-
edorismo e fortalecem a 
atuação das mulheres na 
economia local. Agora, 
resta aguardar o próximo 
encontro dessas lider-
anças e os novos pro-
jetos que surgiram em 
prol da população.

Da Redação

O cenário econômico 
de Jaguariúna em 2024 
revelou uma realidade 
preocupante para o setor 
empresarial. Dados da 
Serasa Experian indicam 
que a cidade registrou 
três pedidos de recuper-
ação judicial ao longo 
do ano, duas a mais em 

relação a 2023, quando 
foi registrado apenas um 
pedido.

No Brasil, o total de 
pedidos também atingiu 
um recorde histórico: 
2.273 empresas recor-
rendo ao Judiciário, o 
maior número desde o 
início da série histórica, 
em 2005. O crescimento 
foi de 61,8% em com-

paração a 2023, que reg-
istrou 1.405 casos, e de 
impressionantes 173% 
em relação a 2022, quan-
do o total foi de 833.

Os dados também 
acenderam outro alerta: 
o ano de 2024 terminou 
com 6,9 milhões de em-
presas inadimplentes no 
país, um aumento de 300 
mil em relação a 2023. 

Esse número equivale a 
31,6% de todas as em-
presas ativas no Brasil. O 
setor de serviços liderou 
o crescimento da inad-
implência, com 31,6% do 
total, enquanto as micro 
e pequenas empresas 
somaram 6,5 milhões dos 
negócios afetados.

Para o advogado Fe-
lipe Granito, especialista 

em recuperação empre-
sarial e sócio do escritório 
Granito Boneli Advoga-
dos, embora o cenário 
seja preocupante, há al-
ternativas para reverter 
crises financeiras sem 
recorrer à recuperação 
judicial. “Com estratégias 
jurídicas e financeiras 
bem estruturadas, é pos-
sível restaurar a saúde 

financeira da empresa 
antes que uma situação 
se torne irreversível. No 
nosso escritório, conse-
guimos negociar descon-
tos médios superiores 
a 80% com credores, 
incluindo bancos, além 
de reestruturar o negócio 
para garantir sua sus-
tentabilidade”, afirma 
Granito.

Câmara de Jaguariúna aprova PL que altera lei de patrocínios 
para eventos públicos

Fatecs fazem segunda 
convocação de matrículas a 
classificados no Vestibular

A Câmara Municipal de 
Jaguariúna realizou sua 
2ª Sessão Ordinária de 
2025 na terça-feira, 11 de 
fevereiro. A sessão contou 
com a apresentação de 11 
indicações e 15 requeri-
mentos, além da votação 
do Projeto de Lei (PL) 
n.º 007/2025, que pro-
move alterações na Lei n.º 
2.533/2018, a qual dispõe 
sobre o recebimento de pa-
trocínios para a realização 
de eventos públicos no 
município.

O PL foi aprovado pela 
maioria dos vereadores, 
com 11 votos favoráveis e 
apenas 1 voto contrário. O 
projeto, de autoria do Pod-
er Executivo, visa atualizar 
e otimizar a legislação ex-
istente sobre patrocínio 
de eventos públicos, bus-
cando ampliar as possi-

bilidades de captação de 
recursos privados para 
a realização de eventos 
de interesse público na 
cidade.

Justificativa do Ex-
ecutivo

Na justificativa do PL, 
o Executivo Municipal 
argumenta que a alter-
ação da Lei de Patrocínios 
permitirá que a admin-
istração pública busque 
novas fontes de recursos 
para investir em projetos 
e atividades de interesse 
público, como eventos 
culturais, esportivos e de 
lazer. A medida visa am-
pliar a oferta de serviços 
à população, promover a 
imagem da cidade e atrair 
investimentos e turismo.

Debates no Plenário

Durante a discussão 
do PL no plenário, o ver-
eador Dr. Élcio (Podemos) 
manifestou sua preocu-
pação com a realização 
do Carnaval, defendendo 
que a festividade poderia 
sobrecarregar o sistema de 
saúde do município, que já 
enfrenta dificuldades. O 
vereador ainda questionou 
se os patrocínios seriam 
suficientes para cobrir 
todos os custos do evento, 
alertando para a possibili-
dade de que recursos pú-
blicos precisem ser utiliza-
dos para complementar os 
valores arrecadados.

O  p r e s i d e n t e  d a 
Câmara, vereador Ro-
driguinho (PP), esclareceu 
que o PL em questão não 
se referia especificamente 
sobre Carnaval, mas sim 
à captação de patrocínios 

para diversos eventos pú-
blicos, sem determinar um 
evento específico. O obje-
tivo principal do projeto, 
segundo o presidente, é 
permitir que o poder pú-
blico realize eventos sem a 
necessidade de utilizar re-
cursos públicos, utilizando 
verbas de patrocínio.

A vereadora Ana Pau-
la Espina (Podemos) 
também manifestou sua 
posição contrária à real-
ização do Carnaval, res-
saltando que sua posição 
favorável ao PL não sig-
nificava apoio à realização 
da festa. A vereadora argu-
mentou que o sistema de 
saúde da cidade já enfrenta 
problemas e que a real-
ização do Carnaval pode-
ria agravar ainda mais a 
situação.

Por outro lado, a verea-

dora Graça Albaran (PSD), 
que já foi secretária de 
Cultura do município, de-
fendeu a realização do 
Carnaval, afirmando que 
em suas gestões à frente 
da pasta nunca houve 
problemas relacionados à 
saúde durante o evento. 
A vereadora destacou que 
o prefeito Davi Neto (PP) 
está atento às demandas 
da saúde no município e 
que o Carnaval pode trazer 
retorno financeiro para a 
cidade, beneficiando prin-
cipalmente os comerci-
antes e ambulantes locais.

Outros vereadores 
também se manifestaram 
sobre o PL, como Paula 
Savioli (PP), que destacou 
a importância dos eventos 
para fomentar o comér-
cio local, em especial aos 
pequenos empreende-

dores. Ela explicou que 
muitos deles têm, nos 
eventos, a possibilidade de 
ganhos que lhes permitem 
manter seus negócios.

Geruza Reis (PP), que 
elogiou a iniciativa do pre-
feito em buscar alternati-
vas para reduzir o uso de 
verba pública nos eventos 
e lembrou que Jaguariúna 
desponta com grandes em-
presas que podem abraçar 
a ideia. Rafael Blanco (Ci-
dadania), frisou que o PL 
não está atrelado ao Car-
naval, mas que a festa pode 
ser um dos eventos benefi-
ciados. Por fim, o vereador 
Jorge (Republicanos) en-
fatizou a importância de 
se olhar para a economia 
local e para o potencial do 
Carnaval como promo-
tor de desenvolvimento 
econômico e turístico.

Da Redação

Nesta quarta-feira (12), 
as Faculdades de Tecno-
logia do Estado (Fatecs) 
fizeram a segunda con-
vocação de matrículas do 
processo seletivo para as 
unidades que ainda contam 
com vagas para o primeiro 
semestre de 2025. A infor-
mação estará disponível a 
partir das 17 horas, no site 
vestibular.fatec.sp.gov.br. 
Os documentos compro-
batórios devem ser envia-
dos entre amanhã (12) e 
sexta-feira (14), de forma 
online, por meio do sistema 
de matrícula.

A  c h a m a d a  p a r a 
matrículas ocorre até o 
limite de vagas oferecidas. 
Perderá o direito à vaga 
quem não fizer a matrícula 
na data determinada ou 
deixar de apresentar os 
documentos exigidos.

As Fatecs disponibilizam 
computador com acesso à 
internet a quem precisar de 
apoio para matrícula.

Documentos
O candidato convocado 

deve anexar a documen-

tação solicitada em for-
mato digital (PDF, JPEG, 
JPG ou PNG), no sistema 
de matrícula indicado no 
Manual do Candidato. Con-
fira os documentos:

• Certificado de Con-
clusão do Ensino Médio ou 
equivalente;

• Histórico Escolar com-
pleto do Ensino Médio ou 
equivalente;

• Documento de identi-
dade com foto, dentro da 
validade;

• CPF ou documento 
de identidade, contendo o 
número de CPF;

• Uma foto 3X4 recente, 
com fundo neutro;

• Documento de qui-
tação com o serviço militar 
ou Certificado de Dispensa 
de Incorporação (CDI), 
para o candidato brasileiro 
maior de 18 anos, do sexo 
masculino.

A matrícula somente 
será efetivada após ver-
ificação e validação das 
informações enviadas pelos 
candidatos.

Quem utilizou o Siste-
ma de Pontuação Acres-
cida pelo item escolari-
dade pública deve apre-

sentar histórico escolar 
ou declaração escolar, 
comprovando que cursou 
integralmente o Ensino 
Médio ou Educação de 
Jovens e Adultos (EJA) na 
rede pública municipal, 
estadual ou federal, com 
detalhamento das escolas 
onde estudou.

As especificações sobre 
os documentos e formatos 
devem ser conferidas no 
Manual do Candidato e na 
Portaria do Vestibular.

Orientações
• É responsabilidade do 

candidato acompanhar as 
listas de convocação e os 
prazos para matrícula.

• A matrícula com uso de 
nome social poderá ser feita 
no ato do requerimento, 
preenchendo a opção no 
sistema.

• Candidatos que ten-
ham indicado uma segun-
da opção de curso serão 
convocados apenas após a 
chamada de todos os clas-
sificados para a primeira 
opção.

O cronograma completo 
pode ser consultado no site 
do processo seletivo.

A sessão contou com a apresentação de 11 indicações e 15 requerimentos, além da votação do Projeto de Lei (PL) n.º 007/2025, que promove alterações na Lei n.º 2.533/2018, a qual 
dispõe sobre o recebimento de patrocínios para a realização de eventos públicos no município
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A iniciativa traz de volta à educação pública municipal um prédio histórico que por muitos anos foi sede dessa unidade de ensino

A Prefeitura de Ja-
guariúna inaugurou na 
manhã desta segunda-
-feira, dia 10 de feverei-
ro, a nova Escola Muni-
cipal Coronel Amâncio 
Bueno, localizada na 
região central da cida-
de e que foi totalmente 
reformada. A solenida-
de contou com a pre-
sença de alunos, pais, 
professores e ex-do-
centes, além de autori-
dades municipais, e foi 
marcada pela emoção.

A iniciativa traz de 
volta à educação públi-
ca municipal um prédio 
histórico que por mui-
tos anos foi sede des-
sa unidade de ensino, 
marcando gerações de 
jaguariunenses que fre-
quentaram suas salas 
de aula. O espaço foi 
inaugurado em tempo 

recorde: foram 35 dias 
de reforma, que contou 
com o apoio da Secreta-
ria de Obras e Serviços 
e de diversos servido-
res da Educação.

A reabertura do es-
paço reformado repre-
senta um importante 
passo para a educação 
da cidade. A unidade 
tem matriculados 391 
alunos do Ensino Fun-
damental I e conta com 
uma equipe de 32 pro-
fessores, além de mo-
nitores, agentes de ges-
tão pública, agentes de 
serviços gerais, diretor, 
vice-diretor e coorde-
nação pedagógica.

Inaugurado em 1946 
e localizado no coração 
da cidade, o prédio da 
Escola Coronel Amân-
cio Bueno abrigava, 
desde 2009, o Paço 

Municipal e o gabinete 
da Prefeitura de Jagua-
riúna. Para viabilizar a 
mudança, o Gabinete 
Municipal foi transfe-
rido provisoriamente 
para a Fazenda da Bar-
ra.

O local passou por 
ampla reforma, garan-
tindo uma infraestru-
tura adequada e mo-
derna para os alunos 
e profissionais, com 
salas de aula com ar-
-condicionado e sala de 
regulação para crianças 
especiais.

“Essa escola é o sím-
bolo da educação de 
Jaguariúna. Pais, seus 
filhos terão a melhor 
educação que Jaguari-
úna pode ter, com se-
gurança, qualidade de 
ensino e uma equipe 
pedagógica preparada, 

com todas as salas com 
ar-condicionado”, disse 
o prefeito de Jaguariú-
na, Davi Neto, que tam-
bém é um ex-aluno da 
Amâncio. “Essa escola 
não estaria de pé se não 
fosse a união de todos. 
Muito obrigado a to-
dos”, completou.

“É um dia históri-
co para a educação e 
a cidade de Jaguari-
úna. Não tenho pala-
vras para agradecer à 
equipe da Educação. A 
escola ficou pronta em 
35 dias. Obrigado ao 
prefeito, que me deu 
essa missão. E ainda 
temos muito trabalho 
pela frente”, disse a se-
cretária de Educação 
de Jaguariúna, Juliana 
Guidi Amadeu.

“Hoje é um dia me-
morável para Jaguari-

úna”, comemorou To-
maz de Aquino Pires, 
que foi professor e di-
retor da Amâncio Bue-
no. Ele também foi o 
cerimonialista do even-
to de inauguração, que 
contou com uma ho-
menagem aos antigos 
professores da escola. 
O primeiro a ser home-
nageado foi o ex-pre-
feito Antonio Maurício 
Hossri, que também foi 
diretor da escola.

Mariana Rodrigues 
de Oliveira Ribeiro, 
moradora do bairro 
Dom Bosco e mãe da 
Valentina, aluna do 
Ensino Fundamental 
do Amâncio, aprovou 
a volta da escola para o 
prédio original. “Achei 
uma boa ideia. Tam-
bém fui aluna, estudei 
do primeiro ao sétimo 

ano aqui e fiquei tris-
te quando ela fechou. 
Fico feliz de estar re-
tornando e espero que 
a minha filha seja feliz 
como eu fui aqui”, disse 
ela, emocionada.

Também estiveram 
presentes no evento o 
vice-prefeito, Valdir 
Parisi, o ex-prefeito 
Tarcísio Chiavegato, a 
ex-vice-prefeita Rita 
Bergamasco, o presi-
dente da Câmara de 
Jaguariúna, Rodrigo 
Reis de Souza, o Rodri-
guinho, a presidente do 
Fundo Social de Soli-
dariedade, Bernadete 
Hilário, o diretor do 
Grupo UniEduk, Flávio 
Pacetta, além de outros 
vereadores, secretários 
municipais, professo-
res, alunos e servido-
res.

Emoção marca inauguração da nova 
Escola Municipal Coronel Amâncio 

Bueno
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A partir deste ano, todas as escolas de Ensino Fundamental da rede municipal passam a contar com salas de regulação

O polo de Holambra 
da Universidade Virtual 
do Estado de São Pau-
lo, a Univesp, está com 
inscrições abertas para o 
vestibular dos cursos gra-
tuitos de Letras, Pedago-
gia, Matemática, Ciências 
de Dados, Engenharia de 
Computação e Tecnolo-
gia da Informação, Ad-
ministração, Engenharia 
de Produção e Tecnologia 
em Processos Gerenciais. 
Os interessados devem 
acessar o site vestibular.
univesp.br até 7 de abril. A 
taxa é de R$ 47,50

A cidade conta com um 
total de 27 vagas. Os cursos 
são gratuitos, de ensino à 
distância e com encontros 
presenciais. As provas se-
rão realizadas no dia 18 de 
maio, às 13h. As aulas te-
rão início no mês de julho.

“Essa é uma iniciativa 

que abre portas para um 
futuro melhor, não apenas 
para os nossos jovens, mas 
para todos que desejam 
adquirir novos conheci-
mentos e qualificação para 
o mercado de trabalho”, 
disse o prefeito da cidade, 
Fernando Capato. “A mo-
dalidade on-line, permite 
que todos tenham a chance 
de estudar sem necessida-
de de deslocamento para 
outras cidades. Isso, sem 
dúvida, representa uma 
grande economia e mais 
acessibilidade.”

O polo da Univesp em 
Holambra foi inaugurado 
em 2018 e está localizado 
nas dependências da Es-
cola Municipal Parque dos 
Ipês. Ele conta com salas 
de aula, de orientação ao 
estudante e tutoria, além 
de informática com acesso 
à internet. Atualmente, 97 

alunos estão matriculados 
em 9 cursos de graduação.

Redução ou isenção da 
taxa de inscrição

Até as 23h59 do dia 16 
as pessoas inscritas no Ca-
dastro Único do Governo 
Federal (CadÚnico) po-
derão solicitar isenção da 
taxa.  No mesmo período, 

também será concedida a 
redução de 50% do valor 
da taxa de inscrição, em 
conformidade com a Lei 
Estadual nº 12.782, de 20 
de dezembro de 2007, aos 
candidatos que preencham 
cumulativamente, os se-
guintes requisitos: estejam 
regularmente matricula-

dos no ensino médio ou 
equivalente, no 3º semes-
tre da Educação de Jovens 
e Adultos (EJA), em curso 
pré-vestibular ou em curso 
superior, em nível de gra-
duação ou pós-graduação 
e que recebam remune-
ração mensal inferior a 2 
(dois) salários mínimos ou 

desempregados há mais de 
12 meses. Os benefícios são 
concedidos no site do ves-
tibular. No momento da 
inscrição, basta clicar em 
“redução de taxa” ou “isen-
ção”.

Dúvidas podem ser es-
clarecidas por meio do site 
vestibular.univesp.br.

Polo de Holambra da Univesp está com inscrições abertas para o 
vestibular

Prefeitura de Jaguariúna implementa salas de regulação para 
alunos com autismo

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da Sec-
retaria Municipal de Edu-
cação, deu um importante 
passo rumo à inclusão 
e ao atendimento espe-
cializado de alunos com 
o transtorno do espectro 
autista (TEA). A partir 
deste ano, todas as escolas 
de Ensino Fundamental 
da rede municipal passam 
a contar com salas de reg-
ulação.

As salas de regulação 

funcionam com o acom-
panhamento de profes-
sores preparados para 
oferecer suporte ped-
agógico e emocional aos 
alunos. Quando uma 
criança apresenta difi-
culdades para manter o 
foco em sala de aula ou 
demonstra comporta-
mentos que comprom-
etem seu desempenho e 
bem-estar, ela pode ser 
direcionada a esse espaço, 
onde irão desenvolver 

atividades diferenciadas 
e receberão atenção per-
sonalizada.

A iniciativa, segundo 
a secretária de Educação 
de Jaguariúna, Juliana 
Guidi Amadeu, reforça o 
compromisso da Prefei-
tura de Jaguariúna com 
a educação inclusiva, que 
respeita as especificidades 
de cada estudante.

“O objetivo das salas 
de regulação é oferecer 
um suporte temporário e 

eficaz para que a criança 
se sinta compreendida e 
preparada para continu-
ar aprendendo junto aos 
colegas”, destaca.

Segundo ela, a pre-
sença dessas salas tam-
bém promove “a formação 
de uma cultura escolar 
mais empática e inclusiva, 
onde alunos e educadores 
aprendem a lidar com a 
diversidade de formas de 
aprendizagem e de ex-
pressão emocional”.

Através de parceria 
com o SENAR-SP,  a 
Prefeitura Municipal 
por meio da Secretar-
ia de Desenvolvimen-
to Social está com in-
scrições abertas para 
dois  novos cursos – 
panificação e cuidados 

na melhor idade. Para 
participar é preciso ter 
mais de 18 anos.

O  c u r s o  d e  p r i -
m e i r o s  s o c o r r o s  e 
cuidados na melhor 
idade acontece nos dias 
27 e 28 de fevereiro na 

sede da secretaria (rua 
Santo Antônio,  386, 
centro) e o de panifi-
cação, nos dias 14 e 15 
de fevereiro, no Centro 
Múltiplo do Idoso (rua 
Pref.  Pedro Ferreira 
Alves, 254, Jardim Lu-
ciana). Ambos das 8h 

às 17h com almoço in-
cluso.

As inscrições po-
dem ser feitas na Sec-
retaria Municipal de 
Desenvolvimento So-
cial, das 8h às 16h30. 
As vagas são limitada

Prefeitura abre inscrições para curso de panificação e cuidados 
na melhor idade

A Prefeitura de Ho-
lambra foi premiada 
nesta segunda-feira, 
dia 10 de fevereiro, em 
Brasília, com o Selo 
Ouro, a maior entre as 
categorias do Selo Na-
cional de Compromisso 
com a Alfabetização. A 
iniciativa do Ministé-

rio da Educação é um 
reconhecimento das 
boas práticas, das po-
líticas públicas para 
alfabetização e dos in-
vestimentos da admi-
nistração municipal em 
formação de professo-
res, gestores e em capa-
citação profissional. A 

cerimônia contou com 
a participação do presi-
dente Luís Inácio Lula 
da Silva e do Ministro 
da Educação, Camilo 
Santana.

A Cidade das Flores 
alcançou 100 pontos, 
nota máxima nos 20 
critérios elencados pelo 

MEC. “Resultado do 
trabalho dedicado de 
todos os envolvidos na 
rede pública municipal 
de ensino para garan-
tir que os holambren-
ses tenham formação 
de qualidade”, disse a 
diretora municipal de 
Educação, Claudicir Pi-

colo, que esteve na ca-
pital federal para rece-
ber a honraria. “É com 
grande orgulho que re-
cebemos este prêmio, 
que reconhece o com-
promisso da nossa cida-
de com esta importante 
área”, comentou o pre-
feito Fernando Capato. 

“Investir na educação 
não é somente uma es-
colha, é uma prioridade 
para garantir um futu-
ro melhor para nossas 
crianças e jovens. Se-
guiremos firmes nesse 
propósito, ampliando 
oportunidades e forta-
lecendo o ensino.”

Educação de Holambra recebe em Brasília Selo Nacional de 
Compromisso com a Educação
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O Centro Univer-
sitário de Jaguariúna 
(UniFAJ), por meio do 
seu curso de Engenha-
ria Agronômica, reali-
za na próxima quarta-
-feira (19) o seminário 
cujo tema será a “Sus-
tentabilidade no Agro: 
Práticas Essenciais 
para o Futuro da Pro-

dução”. O evento é gra-
tuito e ocorre a partir 
das 19h, no campus 2 
do Centro Universitá-
rio.  

A ação é destinada 
a alunos, professores e 
profissionais do setor. 
O objetivo do evento é 
debater um dos temas 
mais relevantes para 
o futuro do agronegó-
cio: a sustentabilida-
de. “O setor agrícola 
desempenha um papel 
essencial na produção 
de alimentos, fibras e 
energia para o mundo 
e o compromisso com 
boas práticas ambien-
tais, sociais e econô-
micas é fundamental 
para garantir sua evo-
lução de forma res-
ponsável”, ressalta o 
engenheiro agronômi-
co e gestor do curso de 

Engenharia Agronô-
mica da UniFAJ, pro-
fessor Ronan Pereira 
Machado.

O gestor destaca a 
presença de especia-
listas renomados no 
setor. “Teremos uma 
noite enriquecedora 
de aprendizado e re-
flexão sobre as inova-
ções e estratégias que 
impulsionam um agro 
mais sustentável”, diz 
Machado. “A partici-
pação de todos será 
essencial para forta-
lecer essa discussão 
e para que possamos, 
juntos, construir um 
setor cada vez mais 
preparado para os de-
safios e oportunidades 
do futuro”.

Programação
19h15 - Abertura do 

evento
19h30 – Palestra “A 

Sustentabilidade no 
Agro”

Dra. Alessandra Fa-
jardo (Sênior Advisor 
COP 30)

20h00 – Palestra 
“Boas Práticas Agríco-
las”

Dra. Claudia Qua-
glierini (Líder de Sus-
tentabilidade e Boas 
Práticas Agrícolas da 
CropLife Brasil)

20h30 – Palestra 
“Inovação e Sustenta-
bilidade”

Dr. Dirceu Ferreira 
Junior (COO Agtech 
Innovation e Sócio da 
PWC Brasil)

21h00 - Debate e 
perguntas

Serviço:
“Sustentabi l idade 

no Agro: Práticas Es-
senciais para o Futu-
ro da Produção”

Data: 19/02
Horário: 19 horas
Local: auditório do 

campus 2 da UniFAJ 
(Rod. Campinas-

-Mogi Mirim, s/nº - 
km 127 - Tanquinho 
Velho, Jaguariúna – 
SP)

Valor: gratuito

Sobre UniFAJ e 
UniMAX

Com 25 anos de atu-
ação e mais de 10 mil 
alunos formados, o 
Centro Universitário 
de Jaguariúna (Uni-
FAJ) e o Centro Uni-
versitário Max Planck 
(UniMAX), ambos do 
Grupo UniEduK, são 
instituições reconhe-
cidas pelo MEC com 

nota máxima (5). São 
mais de 50 cursos nas 
áreas de Saúde, Hu-
manas, Exatas, Tecno-
logia e Agronegócio, 
distribuídos entre 8 
campi nas cidades de 
Jaguariúna e Indaia-
tuba, no interior de 
São Paulo. A estrutura 
inclui hospitais veteri-
nários, centros de es-
pecialidades médicas, 
clínicas médicas e la-
boratórios modernos. 
O modelo de ensino é 
baseado em metodolo-
gias ativas de aprendi-
zado e os cursos pre-
senciais contam com 
pelo menos 50% de 
aulas práticas desde o 
início, além de certifi-
cações intermediárias 
nas modalidades EAD, 
extensão, pós-gradua-
ção e MBA.

Futuro sustentável do agronegócio é tema de 
seminário na UniFAJ

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira através de suas 
Secretarias Municipais 
de Cultura e Economia 
Criativa e de Divulga-
ção e Turismo, promo-
ve no período de 1º a 
04 de março, o “Car-
naFolia 2025, nas de-
pendências da Praça 

Ângelo Ferrari, que 
receberá toda infraes-
trutura para bem aten-
der os foliões.  

A programação terá 
início no sábado, 1º de 
março, às 19 horas com 
esquenta palco com 
apresentações de DJ 
e Dança, logo após, às 
20 horas, Banda Show. 
No domingo, dia 02, 

a partir das 14 horas, 
Matinê com Dança, 
Brinquedos Infláveis 
e Carreta Alegria; 15 
horas, Show de Pago-
de; 19 horas, apresen-
tação de Academia de 
Dança; 20 horas, Ba-
teria Show e às 21h30, 
apresentação de DJ. 
Na segunda-feira, 03 
de março, às 19 horas, 
esquenta palco com 

DJ e Dança; 20 ho-
ras, apresentação de 
Banda Show; Na ter-
ça-feira, 04 de março, 
a programação terá 
início às 15 horas, Ma-
tinê Kids com Dança, 
Brinquedos Infláveis e 
Carreta da Alegria; 17 
horas, apresentação de 
DJ; 18 horas, apresen-
tação de Dança; 19 ho-
ras, agito com DJ; 20 
horas, Bateria Show.

O Prefeito Fábio 
Polidoro ressalta que 
durante o Domingo e 
a Terça-feira do “Car-
naFolia 2025”, as fa-
mílias poderão pas-
sear na “Carreta da 
Alegria”, das 15h às 
18h, com muita música 
e diversão, totalmente 

de graça. “Nossas equi-
pes estão trabalhan-
do para garantir um 
Carnaval com alegria, 
segurança e conforto 
para os pedreirenses e 
visitantes”, ressalta.

A Secretária de Cul-
tura e Economia Cria-
tiva Carina Galvão, en-
fatiza que a população 
poderá curtir o Car-
naFolia com muita se-
gurança. “Haverá um 
sistema de monitora-
mento e gravação em 
tempo real para toda 
a extensão do evento, 
além de agentes de se-
gurança, Polícia Mi-
litar, Guarda Munici-
pal e uma Ambulância 
no local para casos de 
emergência”, destaca.  

“A estrutura do 
‘CarnaFolia 2025’ con-
tará ainda com uma 
completa Praça de 
Alimentação formada 
por Food Trucks, com 
muitas opções gastro-
nômicas para você e a 
sua família”, informa a 
Secretária de Divulga-
ção e Turismo Letícia 
Pedroso.

“Pedreira CarnaFo-
lia 2025”, segurança, 
alegria e muita diver-
são, a realização é da 
Prefeitura de Pedreira 
através de suas secre-
tarias municipais de 
Cultura e Economia 
Criativa e de Divulga-
ção e Turismo.

“CarnaFolia 2025” estará agitando Pedreira com 
muitas atrações

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Mobilidade Urba-
na, vai instalar dois 
pontos de radar fixo 

na Avenida Prefeito 
Laércio José Gothardo 
(Avenida Marginal), 
um na entrada de Pe-
dreira e outro próximo 
ao SOS Cidadão. A ve-

locidade máxima per-
mitida nesses locais é 
de 50 km/h.

Segundo a secreta-
ria, os dois pontos de 

radar não representam 
aumento de equipa-
mentos de fiscaliza-
ção, já que estão sendo 
remanejados de outros 
locais.

O objetivo da ade-
quação, ainda de acor-
do com a secretaria, é 
reforçar a segurança 
viária, coibir o excesso 
de velocidade e evitar 

acidentes. Atualmen-
te, o município possui 
nove equipamentos re-
dutores de velocidade 
instalados nas princi-
pais vias da cidade.

Mobilidade Urbana instala dois radares na 
Avenida Marginal em Jaguariúna

Evento gratuito será realizado na próxima quarta-feira (19) e contará com palestras de especialistas renomados no setor

Holambra divulga programação do Carnaflores 
2025

O  C a r n a F l o r e s ,  o 
Carnaval de Holambra, 
promete  não deixar 
ninguém parado entre 
a sexta-feira, dia 28 de 
fevereiro, e 4 de março. 
Farão parte da folia 
quatro bailes populares 
e uma matinê na Rua 
da Amizade (Rua Co-
berta), além do já tradi-
cional desfile de blocos 
e carros alegóricos na 
Alameda Maurício de 
Nassau. Todas as ativ-
idades terão entrada 
gratuita.

As noites de festa 
contarão com apresen-
tações de bandas de 
carnaval e de música 
pop, grupos de samba 
e pagode e da Fanfarra 

Amigos de Holambra 
(confira abaixo a pro-
gramação completa). 
As atrações têm início 
previsto para às 20h30. 

No sábado a festa 
começará mais cedo, 
às  20h.  A criançada 
também pode preparar 
o confete e a serpentina 
pois no domingo, dia 2, 
terá matinê entre 14h e 
17h. Na terça-feira (4), 
para encerrar a folia 
em grande estilo, a Ala-
meda Maurício de Nas-
sau sedia o tradicional 
desfile de blocos e car-
ros alegóricos organi-
zado em parceria com 
o Clube Fazenda Ri-
beirão, com inscrições 
e concentração a partir 

das 13h na Praça dos 
Pioneiros. 

De acordo com a di-
retora municipal  de 
T u r i s m o  e  C u l t u r a , 
A l e s s a n d r a  C a r a t t i , 
não será permitido o 
acesso às festividades 
com spray de espuma, 
garrafas de vidro ou 
objetos pontiagudos, 
para garantir a segu-
rança dos foliões.

“O CarnaFlores  é 
uma festa que celebra 
nossa cultura, nossa 
história e a energia do 
nosso povo”, disse o 
prefeito da cidade, Fer-
nando Capato. “Prepar-
amos uma programação 
especial, para toda a 

família, para que mora-
dores e visitantes pos-
sam curtir com segu-
rança, alegria e muita 
diversão.”

S e r v i ç o : C a r n a -
flores

  Carnaval de Hol-
ambra,  de 28 de fe-
vereiro a 4 de março, 
Programação gratuita 

Sexta-feira,  28 de 
fevereiro,  às 20h30, 
Escola de Samba - Asas 
Show Bateria

Banda - O Samba 
pede Passagem

Local: Rua da Am-
izade (Rua Coberta)

Sábado, 1° de março, 
às 20h

Fanfarra Amigos de 
Holambra

Grupo Pura opção

Banda Pop Mind

Local: Rua da Am-
izade (Rua Coberta)

D o m i n g o ,  2  d e 
março, das 14h às 17h

MatinêPintura fa-
c i a l ,  b r i n c a d e i r a s 
com monitores,  dis-
tribuição de pipoca e 
algodão-doce?Local: 
Rua da Amizade (Rua 
Coberta)

D o m i n g o ,  2  d e 
março, às 20h30?Fan-

farra Amigos de Hol-
ambra

Banda Truah

Local: Rua da Am-
izade (Rua Coberta)

Segunda-feira, 3 de 
março, às 20h30, Es-
cola de Samba - Asas 
Show Bateria, Banda 
Pegada Universitária

Local: Rua da Am-
izade (Rua Coberta)

Terça-  fe ira,  4  de 
março,  às  13h,  Des-
file de blocos e carros 
alegóricos (Parada das 
Flores)

Local de inscrições 
e concentração: Praça 
dos Pioneiros
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